

ARRESE, HOSPITALIZADO

San Sebastián, 20. (Europa Press.) El ex ministro don José Luis Arrese y Magra, de setenta y un años y consejero nacional del «Grupo de los 40», se encuentra internado en la policlínica Guipúzcoa, de San Sebastián, donde un portavoz del centro no ha dado a conocer el motivo de tal internamiento.

El señor Arrese y Magra fue ministro secretario general del Movimiento en dos Gobiernos (41-45 y 56-57) y titular de la Vivienda en otro (del 57 al 60). Arquitecto titulado, es autor de diversos libros, como «Capitalismo, comunismo, cristianismo», «La revolución social del nacionalsindicalismo», «El Estado totalitario en el pensamiento de José Antonio» y «La participación del pueblo en las tareas del Estado».